

ASOCIACIÓN AMOR ANIMAL

NIT: 901.091.796 - 1

Montería, febrero 19 de 2020

La Asociación Amor Animal se opone a las cabalgatas en Montería

La Asociación Amor Animal se opone al proyecto de Acuerdo que radicó el Concejal Billy Soto ante el Concejo Municipal, en el que se pretende volver a realizar cabalgatas en la ciudad, lo que consideramos un revés en las políticas de protección animal de Montería.

En el año 2014 se realizó la última cabalgata en la ciudad, después de esto, y a través de acuerdo con la Administración Municipal, no se volvieron a autorizar este tipo de eventos. Luego de 6 años, y cuando pensábamos que el tema estaba superado, nos encontramos con esta situación que nos plantea profundos interrogantes sobre la clase de sociedad que somos.

Como lo manifestamos en una reunión con el concejal Billy Soto y el señor Álvaro Montoya en representación de CABACOR, estamos en desacuerdo a este proyecto y consideramos que las cabalgatas son eventos donde se materializa de manera cruel y desmedida el maltrato animal.

Queremos reiterar que el tema de protección animal no es una situación aislada, es algo que nos compromete a todos, de solidaridad social, de políticas públicas, y que debe ser de prioridad de los gobiernos locales y regionales. Corresponde a una sociedad sana y democrática proteger a quienes son más débiles, entre ellos, se encuentran los animales.

Es necesario que el movimiento animalista siga empujando para hacer ver a quienes son insensibles que los animales si importan. Hay que poner fin a la crueldad que se ejerce, de forma legal o ilegal, contra ellos.

Contacto: 315 585 8653



ASOCIACIÓN AMOR ANIMAL

NIT: 901.091.796 - 1

Permitir, consentir y legislar a favor del maltrato animal no es ético ni favorable en términos educativos. Quienes ostentan la representación de una sociedad democrática están obligados a paliar y erradicar cualquier tipo de violencia.

Convocamos a todas las fundaciones, asociaciones de protección animal, rescatistas, proteccionistas y a toda la ciudadanía a rechazar de manera vehemente las cabalgatas y cualquier otro evento en el que se legitime el maltrato animal. Una sociedad que tolera la violencia contra los animales es peligrosa.